CUENCA CREEN QUE PROVOCA UN DAÑO IRREPARABLE

Los transportistas, en contra de la euroviñeta

La medida supone el incremento de las cantidades a pagar en función del kilómetro recorrido

EyE CUENCA

La Asociación Provincial de Empresarios de Transporte de Mercancías por carretera de Cuenca lamenta la aprobación del Parlamento Europeo de la propuesta de la directiva europea euroviñeta que incrementa el coste de este impuesto, perjudicando de manera clara a los transportistas de este país, al tratarse de un lugar periférico de la Unión Europeay que debería gastar mucho más dinero en este impuesto.

Así, aunque será el Consejo de la UE e que tenga que validar esta norma para que entre en vigor, esta directiva ha sido aprobada por 505 votos a favor, 141 en contra y 17 abstenciones.

Una vez conocida la noti-



Transporte de mercancías por carretera.

cia, Acutrans ha calificado este hecho de mala noticia para los transportistas de este país, pues discriminan a su sector y le restan competitividad.

Con la aprobación de esta

directiva de la euroviñeta se incrementan las cantidades a pagar por kilómetro recorrido con el fin de compensar los costes de congestión y contaminación que supuestamente genera el tráfico pesado, aunque desde la asociación provincial de empresarios de transporte por carretera de Cuenca señalan que ya se cubren sobradamente los costes por estos conceptos.

Este impuesto está implantado ahora en Alemania, Austria, Eslovenia, Chequia y Portugal, dañando los intereses de las empresas transportistas y desde la Asociación Provincial de Empresarios del Transporte de Mercancías por Carretera creen que es un revés más para su delicada situación.

Acutrans califica esta medida de discriminatoria e injusta, pues convierte a este sector en el responsable único del mantenimiento de las infraestructuras, tal y como han denunciado.

RENOVACIÓN JUNTA DIRECTIVA

Los empresarios de Tomelloso buscan salida a la crisis

Su presidente pone la vista en el Centro de Negocios, Integración y Conocimiento, entre sus objetivos

EyE

TOMELLOSO (C. REAL)

Julián Jurado continuará cuatro años más como presidente de los empresarios de la comarca de Tomelloso, en Ciudad Real, al ser reelegido por los miembros de la junta directiva.

Jurado señaló que la asociación continuará apostando por la formación como forma de afrontar la dificil situación que atraveisan porque estar formados es indispensable para que las empresas puedan ser competitivas. Indico que la base para el buen funcionamiento de la asocición son los asociados por lo que tienden la mano a todo aquel empresario que, mirando por el

bien general, esté dispuesto a trabajar dentro de las distintas comisiones sectoriales creadas dentro de la AECT.

Otros objetivos de la nuevajunta directiva serán por un lado el Centro de Negocios, Integración y Conocimiento, proyecto que pretende dara esta comarca el empuje necesario para convertirla definitivamente en referente nacional y aumentar el número de asociados, puesto que solo desde la unión podrán lograr sus propósitos.



Junta directiva de los empresarios.

